

GRAND PRIX DE PARÍS

Leinier a un punto del líder Gelfand

El GM Leinier Domínguez cerró con tablas la quinta jornada del Grand Prix ajedrecístico de París, que volvió a dejar al israelí Boris Gelfand como líder solitario.

En poder de piezas negras, Leinier (2 757 puntos de Elo) eligió la defensa Nizindia ante el ruso Evgeny Tomashevsky (2 703) y logró igualar con facilidad, luego de ejercer ligera ventaja en el final. Según lo mostrado en el sitio web oficial, el ídolo de Güines quedó con peón de más y pasado en la columna torre dama, pero con alfiles de diferente color era imposible buscar la victoria y firmó la paz en la jugada 55.

Ahora el caribeño muestra 2,5 puntos, uno menos que los alcanzados por Gelfand (2 764), quien dividió con el chino Hao Wang (2 736) en 32 lances de un Gambito de Dama rechazado. Mientras, el ucraniano Vassily Ivanchuk (2 731) cedió ante el ruso Alexander Grischuk (2 785) y abandonó la vanguardia, en tanto el holandés Anish Giri (2 737) sufrió su tercer revés, pese a llevar figuras claras contra el francés Etienne Bacrot (2 723).

Las acciones del día se completa-



El israelí Gelfand comanda la tabla de posiciones con 3,5 unidades, finalizadas cinco rondas.

ron con los armisticios entre el italiano Fabiano Caruana (2 779) y el ucraniano Ruslan Ponomariov (2 756), y el estadounidense Hikaru Nakamura (2 772) ante el local Laurent Fressinet (2 708).

Luego de Gelfand se ubican Ivanchuk, Nakamura y Caruana, dueños de tres unidades cada uno, y a continuación Leinier, Tomashevsky, Ponomariov, Grischuk y Bacrot, con 2,5. Fressinet y Wang acumulan dos, y Giri una.

Hoy Leinier jugará con figuras oscuras contra Ponomariov, y Gelfand —con similar color de piezas— tratará de mantener la cima frente a Fressinet. Se las verán igualmente Bacrot-Tomashevsky, Wang-Giri, Grischuk-Nakamura y Caruana-Ivanchuk. (AIN)

Cubanas obtienen boleto mundialista

La selección femenina cubana de baloncesto selló su clasificación al Campeonato Mundial de Turquía 2014, al superar anoche por 72-68 a su similar de Brasil y acceder a la final del certamen continental en la localidad mexicana de Xalapa.

Justo así, las discípulas del mentor Alberto Zabala retornarán al certamen del orbe, cuatro años después de perderse la edición del 2010 disputada en la República Checa.

Aunque las cubanas dominaron con autoridad la primera mitad (40-21) ante las brasileñas, amparadas en la puntería de Leidys Oquendo, Oyanaisy Gelis y Clenia Noblet, alternando desde el banquillo; el duelo se equilibró en el último cuarto, pero las caribeñas supieron mantener la ventaja en el último momento, con lo que ahora volverán a enfrentarse en la final a las canadienses, también clasificadas, quienes derrotaron 73-48 a Puerto Rico, según el sitio web de la competencia. (SE)



dad la primera mitad (40-21) ante las brasileñas, amparadas en la puntería de Leidys Oquendo, Oyanaisy Gelis y Clenia Noblet, alternando desde el banquillo; el duelo se equilibró en el último cuarto, pero las caribeñas supieron mantener la ventaja en el último momento, con lo que ahora volverán a enfrentarse en la final a las canadienses, también clasificadas, quienes derrotaron 73-48 a Puerto Rico, según el sitio web de la competencia. (SE)

CAMPEONATO MUNDIAL



Todos los caminos conducen a Wroclaw

Harold Iglesias Manresa

Pulir detalles técnicos, optimizar alzadas, acercarse a la proporción idónea entre kilogramos levantados y peso corporal. Esa es la esencia de las sesiones de entrenamiento de los halteristas cubanos por estos días, cuando quedan poco más de dos semanas para el comienzo del Mundial en Wroclaw, Polonia, del 16 al 27 de octubre.

“El plan de entrenamiento tiene como proyecciones llegar en la mejor forma a Polonia, y luego continuar el engranaje rumbo a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Veracruz 2014, adonde asistiremos con siete hombres”, explicó el entrenador principal Jorge Luis Barcelán.

Un vistazo al ranking del orbe en lo que va del 2013 ofrece el panorama de nuestros preseleccionados, aunque cabe destacar que todos deben mejorar los totales realizados en el Panamericano de junio pasado en Isla Margarita. Así, en los 56 kilogramos Yasmani Romero con

batlón de 259 (110-149), aparece en el octavo puesto, escoltado por su coequipero Lázaro Maykel Ruiz 258 (118-140), en una relación comandada por el campeón olímpico de Londres 2012, Chol Yun OM 286 (126-160), de la República Popular Democrática de Corea. El bronce en la cita londinense, el granmense Iván Cámaras (77) ocupa la duodécima posición con 344 (154-190). Aquí el iraní Rasool Taghian 366 (163-203) regentea.

El pinero Yoelmis Hernández (85), quien devolvió a Cuba al podio en certámenes universales en Antalya 2010 (plata con 210 kg) y París 2011 (bronce con 205), se ubica séptimo, amparado en 360 (160-200), distanciado del ruso Apti Aukhadov 388 (173-215), mientras Yadier Núñez (85), reincorporado luego de ser intervenido quirúrgicamente producto de un desprendimiento parcial de la rótula de su rodilla izquierda, no exhibe marca oficial.

Cierra la relación el reincorporado Javier Vanega (94), en un peso dominado por el azerbaiyano Intiqam Zairov 396 (180-216).

Espinias al cierre del NORCECA

Alfonso Nacianceno

Una jornada complicada afrontaban los cubanos en el NORCECA de Voleibol al chocar contra los anfitriones de Canadá en la fase semifinal, al cierre de esta edición.

La diferencia horaria entre Langley, British Columbia —cerca al Océano Pacífico— y La Habana, marcaba que cuando allí fueran las 8:00 p.m. (para el comienzo del choque), en Cuba el reloj apuntaría a las 11:00 p.m., lo que impide ofrecerles al día este resultado clave.

Si espinoso se veía el encuentro contra Canadá, peor hubiera sido haber iniciado esta etapa conclusiva del certamen ante Estados Unidos, selección que batió sin tregua a Santa Lucía y República Dominicana, a la que blanqueó 3-0 con un set incluido de 25-9.

Precisamente ese cuadro quisqueyano le ofreció tenaz resistencia a Cuba en la jornada de muerte súbita (cuartos de final), cuando ambos se liaron en un 3-2 ganado por los muchachos de Rodolfo Sánchez, 25-21, 21-25, 23-25, 25-16, 15-12. Dos oportunas sustituciones ejecutó el mentor Sánchez en busca de revitalizar la ofensiva de su equipo, y esas reservas se apoderaron de las posiciones durante el resto del combate.

Después de solo anotar un punto, el novato atacador auxiliar Inovel Romero cedió su plaza a alguien más fogeado, Lázaro Fundora, quien en los últimos tres parciales cuajó 17 puntos, para secundar a la ofensiva al opuesto Rolando Cepeda, autor de 22 anotaciones. Su



La selección nuestra entró en el cuarteto destacado del evento.

rival, José Cáceres, se adjudicó 31.

El otro cambio resultó el del central Isbel Mesa (abandonó el partido con dos tantos a su favor) por David Fiel, quien concluyó la tarea, aunque solo logró tres puntos. Los dos elencos cometieron abundantes faltas: 28 los ganadores por 33 los derrotados.

A primera hora, Estados Unidos también iba anoché en busca de una victoria a costa de Puerto Rico, que superó en cuartos de final a México, 25-17, 25-17, 25-22. Los cuadros dominantes en estos desafíos semifinales dirimirán el oro hoy, igualmente a las 11:00 p.m. hora de nuestro país, y el líder representará a la zona NORCECA en la Copa de Campeones, de noviembre en Japón.

Para los presentes en el evento constituyó una sorpresa el éxito de Bahamas sobre Guatemala, 25-18, 25-21, 25-23, de manera que los triunfadores discutirían el séptimo escaño contra Santa Lucía.

Guerrero por otro éxito en torneo brasileño

Ariel B. Coya

El cubano Osleni Guerrero contendrá en la XXVIII Copa Gustavo Prata de Bádminton, cuya lid individual masculina reunirá a medio centenar de raquetistas en la ciudad brasileña de São Paulo, del 2 al 6 de octubre próximo.

De ese modo, el subcampeón panamericano buscará superar su actuación de la edición precedente, en la que avanzó hasta cuartos de final y cedió, en definitiva, ante el experimentado sri lankés Niluka Karunaratne.

El espigado badmintonista capitalino fungirá ahora como tercer cabeza de serie del certamen, al ocupar el escaño 66 del ranking mundial, con 21 030 puntos, tras conquistar este año el título en eventos como el Giralda de La Habana, el Abierto de Perú y el II Torneo Internacional de Venezuela, además de obtener el segundo lugar en el Internacional de Guatemala, concluido hace unas pocas semanas, que le reportó 2 130 unidades.

Entre los rivales a tener en consideración esta vez se perfila, sin duda, el israelí Misha



FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

Zilberman, ubicado en el puesto 54 del orbe, así como los estadounidenses Sattawat Pongnairat (48), Howard Shu (86) y Bjorn Seguin (107), según el sitio oficial de la justa.

Una vez finalizada esta lid, el próximo reto competitivo para el cubano debe estar presumiblemente en el XVIII Campeonato Panamericano de Bádminton, que acojerá República Dominicana del 20 al 30 de octubre.